

Unterwegs mit dem CCH -Fahrtenberichte-

Fahrt nach Bad Birnbach vom 15.10. - 05.11.2022

O`zapft is - (o`gsteckt is ☺)

Fahrtenleitung: Karola & Harald Franke, Malu & Hansi Großmann
14 Einheiten, leider ein Ausfall!

Leider kann dieses Jahr Simba (unser Reporterhund) keinen Bericht schreiben, da sein Frauchen leider erkrankt war und nicht kommen konnte. Auch einige andere Teilnehmer blieben leider nicht verschont und mussten einige Tage Quarantäne einlegen.

Ansonsten hatten wir drei sehr harmonische Wochen bei wunderschönem Superwetter. Jeden Morgen um 11:15 Uhr gab es Gymnastik mit Irmgard oder Doris. Viele hatten jede Menge Anwendungen (Fango, Massage, Krankengymnastik) und vieles mehr. Auch hatten einige eine Kur und waren fast den ganzen Tag in Behandlung, auf dem Arterhof und auch noch in der Therme in Bad Birnbach.

Zur Begrüßung gab es selbstgemachte Erbsensuppe mit Würstchen. Auch konnten wir schon Norbert Wenz gratulieren und mit Sekt anstoßen, bei guter Stimmung und herrlichem Sonnenschein. Es wurde wieder gewandert (wer wollte oder konnte). Zum Gigglerhof zum Hirschfleischkäse Brötchen essen, nach Holzham zum Mittagessen, von Lengham bis nach Bad Birnbach und zurück mit anschließendem Schmalzbrote essen und Glühwein trinken. Zum Glück lachte die Sonne an diesem Tag nicht so extrem, so dass der Glühwein trotzdem geschmeckt hat.



Harald hatte wieder ein Quiz ausgearbeitet und man konnte was gewinnen. Es gab drei Preise. Anschließend Schüttelkuchen und Kaffee.

Renate Preis hatte zum Geburtstag eingeladen und wir haben mit ihr angestoßen. Dazu gab es einen kleinen Imbiss. Dann hatten wir 3 Hofabende vom Arterhof: Mit Galowaygulasch und Knödel, Hähnchen mit Kartoffelsalat und Rinderbraten mit Knödelduo.

Auch konnten wir zweimal frühstücken gehen auf Kosten Arterhof. Erfreulicherweise gab es Zuwachs auf dem Arterhof. Christiane Sigl kam eines Nachmittags zu uns und hat uns ihren Enkel Josef vorgestellt.

Das Reindl Essen hat wieder sehr gut geschmeckt. Das Abschiedessen vom Club war ein ganz besonderer Genuss. Dann mussten noch alle Reste getrunken und gegessen werden. Der letzte Tag war leider verregnet, so dass das Kommando zum „zieht ab“ im Roßstall stattfinden musste.

Bei der Abfahrt am Samstag hatten wir dann wieder trockenes Wetter.

Der Fahrtenleitung ein großes Lob und wir freuen uns auf ein Wiedersehen im nächsten Jahr.

Doris und Hans Albert Lanz